



# ENFERVALENCIA SELECCIÓN DE NOTICIAS

C/ POLO Y PEYROLÓN 59. BAJOS. 46002 I VALENCIA 963 937 015. FAX 963 930 428

05 de Enero de 2016

## **Selección de noticias NOTAS DE PRENSA**

Fuente: Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana - CECOVA

Fecha: 04/01/2016



**CECOVA**

Colegios de Enfermería de  
Alicante, Castellón y Valencia

## **El CECOVA hace público sus principales deseos para la profesión enfermera en 2016**

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana quiere aprovechar la celebración de la llegada de los Reyes Magos para, con la misma ilusión que los niños están redactando sus cartas pidiendo aquellos regalos que más anhelan, hacer llegar a sus Majestades de Oriente los principales deseos para la profesión.

En esta carta se quiere llamar la atención sobre el hecho de que las profesionales de Enfermería de la Comunidad Valenciana son un colectivo de 25.524 profesionales que desarrollan su labor profesional los 365 días del año y las 24 horas de todos los días con la finalidad de ofrecer los cuidados de salud que los ciudadanos necesitan.

Sin duda son muchas las necesidades y las ilusiones de las enfermeras pero debemos seleccionar algunas de ellas para pedir las como los regalos del colectivo enfermero a los Magos de Oriente. Desde CECOVA se tiene el convencimiento que, en general, los profesionales de nuestra comunidad se han portado bien durante el año 2015, por lo que se considera tener la potestad de pedir para el año 2016:

- Que todas las enfermeras de la Comunidad Valenciana puedan tener la oportunidad de trabajar. Al respecto, debemos señalar que el paro en la profesión enfermera alcanza el número de 1.184 profesionales desempleados en el último mes con datos oficiales (noviembre de 2015) siendo esta una cifra excesivamente elevada. Asimismo, queremos menos precariedad laboral con contratos más estables y de mayor calidad.

[Leer más...](#)

[Selección diaria](#) [Búsqueda](#) [Imprimir](#)

